



26 DE JULIO  
Victoria de ideas

ISSN 0864-1269 / Año XLIII  
20 centavos / Edición 1505

# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA / www.lademajagua.cu



## Honores para las federadas



Con una ceremonia de condecoraciones, Granma multiplicó, este jueves, su homenaje a destacadas féminas, a propósito de conmemorarse el 23 de Agosto, el aniversario 60 de la Federación de Mujeres Cubanas.

Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del Partido y Secretaria General de la organización en el país; Federico Hernández Hernández, presidente del Consejo de Defensa en Granma; Francisco Alexis Escribano Cruz, vicepresidente de ese órgano, y María Elena Hechavarría Carralero, máxima dirigente femenina en el territorio, entregaron los reconocimientos en el Salón de protocolo de la bayamesa Plaza de la Patria.

A Edemis Tamayo Núñez, combatiente rebelde, integrante del pelotón femenino Mariana Grajales, le otorgaron la Orden que honra el nombre de la Madre de los Maceo, instituida en el país por el 60 cumpleaños de la FMC.

La Orden Ana Betancourt, le fue concedida a la federada Tamara Virgen Rondón Alba.

Asimismo la distinción 23 de Agosto, galardón que confiere la FMC a consagradas miembros de sus filas, se impuso a Deysis Hortensia Chávez Ávila y Julia Georgina Tristán Martínez, en representación de las 18 compañeras que en Granma la merecieron en esta oportunidad.

Con el sello 60 aniversario de la FMC Haciendo Revolución sobre la marcha reconocieron la trayectoria de 10 compañeras, de las 67 granmenses mercedoras de este estímulo.

En nombre de ellas, María de los Ángeles Chávez Remón manifestó que en este momento histórico que vive la Patria, elevarán con firmeza nuestros principios revolucionarios, la defensa contra el bloqueo norteamericano, la batalla contra la Covid-19, y su aporte a cada tarea y programa económico y social de la provincia y del país.

Los cantantes Ary Rodríguez y Teniente Rey, quienes han acompañado y alentado a la organización femenina en todas sus batallas, también resultaron agasajados.

La ceremonia de condecoraciones tuvo como colofón la entrega a Granma de la condición de provincia destacada en el trabajo de la FMC, mientras el Partido y el Gobierno en el territorio, estimularon también a la organización en nombre de todo el pueblo.

La Central de Trabajadores de Cuba, la organización campesina, el Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente, y el Sindicato de la Administración Pública, se sumaron al homenaje.

Federico Hernández Hernández, presidente del Consejo de Defensa Provincial, cerró la jornada, al transmitirles a las federadas una felicitación por este cumpleaños 60, en particular a las homenajeadas.

Distinguió el aporte indiscutible de las mujeres en el progreso integral territorial, su absoluta seguridad en la victoria, su defensa de los más auténticos valores, y su voluntad de continuar batallando por nuevas y superiores victorias.

SARA SARIOL SOSA  
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

## Granma se hermana con La Habana para derrotar la Covid-19

Unos 80 especialistas en Enfermería de Granma partieron, este miércoles, hacia La Habana con la premisa de contribuir al combate contra la Covid-19 y a la atención de los pacientes hospitalizados en la capital cubana, foco de la pandemia en el país.

Al pie del monumento de José Martí, en el reparto bayamés Jesús Menéndez, se volvieron a izar las banderas de la solidaridad para despedir a los brigadistas sanitarios de la Henry Reeve, quienes, en su mayoría, hace apenas un par de semanas llegaron de devolver el aliento a pacientes afectados por el nuevo coronavirus en otras latitudes.

El Licenciado Yoandri Lazo Álvarez, jefe de la sección de Enfermería de la Dirección provincial de Salud Pública, dijo que el personal, intensivistas unos y otros con diplomados en Terapia Intensiva, están preparados para la atención y manejo de enfermos con el Sars-CoV-2.

Diarelis Diéguez Marín, de la Dirección municipal de Salud de Guisa, quien pasó tres meses en los Emiratos Árabes Unidos, expresó que la entrega y responsabilidad signarán su labor. "El personal de Enfermería debe poseer valores y principios, no importa para tratar a quién, cuándo ni dónde, sino hacerlo de la manera correcta", subrayó.

Junto a ellos, otros 16 especialistas marcharon a continuar su labor de apoyo en el psiquiátrico de La Habana, Comandante Doctor Eduardo Bernabé Ordaz Ducungé.

La provincia cuenta con siete mil 900 profesionales de Enfermería en diferentes niveles de atención, que tienen entre sus premisas los programas materno-infantil y del adulto mayor.

GEIDIS ARIAS PEÑA  
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

